

ADVERTENCIA.



ARIOS escritos acerca de la FLORA y FAUNA de México se encuentran diseminados en publicaciones de índole muy diversa: algunos adolecen de defectos inherentes á la época en que sus autores los escribieron, otros son de un mérito científico indisputable; pero todos son útiles, pues nos dan noticias curiosas ó contienen datos dignos de tenerse en consideracion. Por este motivo creo que no será mal recibida una coleccion de estos documentos, tanto más cuanto que, al fundarse la Sociedad Mexicana de Historia Natural, desde luego se pensó en reunir en el periódico « La Naturaleza » todo lo ántes publicado, y que estuviese en relacion con el carácter y el objeto de su instituto.

Alzate, Mociño, La Llave, Clavigero, Humboldt y algunos otros autores, nos darán los materiales para esta coleccion que publicaremos bajo el nombre de « Documentos para la Historia Natural de México, » con paginacion distinta de la del cuerpo del periódico, para que pueda encuadernarse al fin del volumen VI. Tal vez no siempre será posible seguir un orden estrictamente cronológico; mas, por lo que pudiera importar, cuidaremos de que conste la fecha de la primera publicacion, la obra de donde se han tomado, y atenderemos muy especialmente á la correccion tipográfica y á la escrupulosa fidelidad en copiar los originales.

Tales Documentos, ahora dispersos, formarán con el tiempo una obra de consulta, muy útil sin duda, para todos aquellos que estudien los ricos dones que con mano pródiga tuvo á bien una sábia Providencia sembrar en nuestro suelo.

Enero 15 de 1882.

Jesus Sanchez.